

FDP Kassel-Land

JAZZ AM BÜHL

13.07.2016

Wie in jedem Jahr, so feierten die Freien Demokraten aus Stadt und Landkreis Kassel gemeinsam mit dem Ortsverband Ahnatal das traditionelle Sommerfest "Jazz am Bühl". Bei bestem Wetter konnten die beiden Kreisvorsitzenden Matthias Nölke (Kassel-Stadt) und Björn Säger (Kassel-Land) wieder viele Gäste begrüßen, darunter der Vorsitzende des Kreistages, Andreas Güttler, und der Erste Beigeordnete der Gemeinde Ahnatal, Ewald Griesel.

Die beiden neu gebildeten Fraktionen in der Stadtverordnetenversammlung der Stadt Kassel und dem Kreistag des Landkreises Kassel nutzten die Gelegenheit, um sich vorzustellen und in´s Gespräch zu kommen. Für die Unterhaltung sorgte wieder die Band "Tonträger".